

Ecole des Roches. Académie et festival

Près de 200 jeunes musiciens

Créée il y a dix ans, l'association Les Petites mains symphoniques regroupe des élèves musiciens sélectionnés par concours. Ils sont environ 280 de 6 à 12 ans dans l'Orchestre national des Petites mains symphoniques, 200 de 13 à 17 ans dans l'Orchestre des Petites mains symphoniques for teens et une cinquantaine de 6 à 17 ans dans le chœur ouvert depuis deux ans.

Originaires de toute la France, les élèves travaillent leurs morceaux de leur côté ou avec leur professeur. Quant aux cours, ils s'organisent durant les deux académies annuelles comprenant aussi des concerts.

Près de 200 jeunes musiciens européens

Or, justement, événement à Verneuil où la prochaine académie va se dérouler à l'Ecole des Roches du 15 au 27 août. Près de 200 jeunes, dont quelques-uns venant des quatre coins de l'Europe, y sont attendus pour travailler au quotidien, sous la houlette d'environ 25 professeurs, tous les styles de musique : jazz, musique de chambre, chœur, chanson française, musiques actuelles dont du rock.

« Les jeunes seront répartis dans nos grandes maisons d'environ soixante places dans des chambres de deux ou quatre lits », précise Frédéric Catogni, le directeur de l'école internationale, avant d'estimer que c'est « l'endroit rêvé pour les enfants des Petites mains symphoniques puisqu'il met à leur disposition des infrastructures culturelles et artistiques – théâtre de 400 places, studio d'enregistre-



Lors du point presse de présentation avec la présence d'Yves-Marie Rivemale, maire.

ment, salles de répétition dans chaque maison – qui leur permettront de travailler dans d'excellentes conditions ». Sans oublier « les installations sportives avec piscine d'été, cinq courts de tennis extérieurs et deux couverts, un stade d'athlétisme et un gymnase omnisport pour leur permettre de se détendre en dehors des heures de cours ».

Concerts gratuits

Au niveau de la partie concerts, – en dehors de ceux qui auront lieu tous les soirs dans la prestigieuse école – l'académie, à l'occasion de ses 10 ans, lance un grand festival dans la région. « A une période où beaucoup sont annulés un peu partout en France, nous, on en crée un et je pense que c'est le début d'une belle histoire ! » avançait, lors du point presse de jeudi dernier à l'école des Roches, Eric Dufay, le directeur et fondateur des Petites mains symphoniques. « Un festival entièrement dédié aux

enfants pour valoriser leur travail », ajoutait-il.

Si les dates et lieux ne sont pas encore tous arrêtés précisément, les jeunes des Petites Mains symphoniques doivent se produire gratuitement pendant dix jours dans différentes villes de la région : Verneuil, Breteuil,

Damville, Conches, Brezoles... (lire encadré). Soit une quarantaine de concerts quand même ! A chaque fois, selon le thème retenu, une partie des 200 jeunes jouera ou chantera sur scène durant une heure environ.

BG